
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2023年1月11日(水)12：15 

ところ  真清田神社 参集殿  

例会担当  指導力育成・出席委員会 

 

スピーカーのご入場 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介    

会長挨拶  

スピーカーの時間  

年男ライオン（卯年）のご紹介  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

アテンダンス報告  

テール・ツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  2023年1月25日(水) 11：00 
ところ 一宮商工会議所ビル 4F 小ホール 

 

次の例会（第1575回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  2023年1月25日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

スピーカーのご紹介 

 

真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 
◎テーマ 「令和5年の年に思う  
        ―日本 大丈夫かとー」 
◎プロフィール 
昭和28年5月生まれ  秋田県出身 
昭和51年 皇學館大学 文学部国文学科卒業 
昭和55年 三重県 多度大社奉職 
平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 
平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 
 
 

◎卯年ライオン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｌ 三 輪 泰 治  Ｓ.26.12.15 

Ｌ 吉 田 日 人  Ｓ.38.12.9 

Ｌ 新 谷 匡 人  Ｓ.50.2.15 

Ｌ 衛 藤 雅 一  S .50.5.29 

Ｌ 大 島 基 睦  S .50.3.15 

Ｌ 酒 井 是 和  S.50.11.14 

Ｌ 下 田 心 也  S.50.10.21 

Ｌ 立 川 智 浩  S .50.2.18 

Ｌ 戸 﨑 一 豊  S .50.3.20 

Ｌ 野々垣聡一郎  S .50.6.12 

 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ  
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For  Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

第1574回例会   2022～2023   No.13 

    (株)ピコグラム 
一宮市中島通5丁目11番2 
TEL（0586）52-3760 

Ｌ 志賀龍司  
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       会 長  西尾建一郎 

             

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様に

おかれましては健やかに新年を迎えられたこととお慶び

申し上げます。また旧年中は様々なアクティビティや例

会参加などに多大なるご協力、ご尽力を頂きまして本当

にありがとうございました。 

とくに今期は私のスローガンでもあります、『Service 

For Next 明るい未来へ We serve 』の基に次世

代に向けた新しいアクティビティに挑戦させて頂き、特

にトレトレグループ大運動会を木曽川高校ブラスバンド

部の生徒たちと盛大に開催出来たことはライオンズクラ

ブに入会して本当に良かったと心から思いました。 

さて、新年を迎えましても未だ収束が見えないコロナ

禍や円安傾向による様々な物価上昇により中々と明るい

未来は見えてきませんが、こんな時だからこそ我々ライ

オンズクラブとして出来ることは何かを真摯に考え、本

当に必要とされてる方々に迅速かつ丁寧な奉仕をしたい

と切に考えております。 

下半期もメインアクティビティであります『吹奏楽日

曜組』をはじめとする色々なアクティビティがあります。 

本年の干支は癸卯（みずのと・う）であります。兎年

は飛躍・向上の年と言われております。その様な年にま

さに跳ねる兎のように前向きで元気な気持ちでライオン

ズ活動に邁進していく所存ですので会員の皆様方には今

まで以上のご理解・ご協力をお願い致します。最後に皆

様方の益々のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げて

新年の御挨拶とさせて頂きます。 

 

 

  

                 幹 事  御子柴孝明 

  

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様に

おかれましては、健やかに良き新春をお迎えのこととお

慶び申し上げます。 

 昨年は７月の薬物乱用防止教室を皮切りに８月には真

清田神社参集殿にて行いました献血奉仕活動、ともいき

の子ども達との陶芸教室。9 月にはティーボール大会、

10 月には一宮 LC チャリティーゴルフ大会が盛大に開

催され多くの協賛金を集めることが出来ました。11 月

にはオールスター野球祭、トレトレグループとの運動会

では木曽川高校ブラスバンド部の協力もあり施設の職員

や父兄の方々からたくさんの感謝の言葉をいただけ、笑

顔が溢れる事業となりました。12 月には年末家族例会

の開催。各委員長はじめ会員の皆様の多大なるご支援ご

協力をいただきまして、無事に上半期を終える事が出来

ましたこと、心より御礼申し上げます。 

 下半期では、本年度のスローガン『Service For Next 

明るい未来へ We Serve 』の基に、メインアクティビ

ティであります【吹奏楽日曜組】、サブアクティビティの

【子ども食堂応援プロジェクト】の2つの事業も本格的

になってまいります。今一度気を引き締め、一宮 LCの

為に尽力して参りますので、引き続きご指導ご協力のほ

どよろしくお願い申し上げます。 

 最後に会員の皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申

し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。 

1月1日 L加 藤 高 浩 

1日 L廣 川 孝 治 

3日 L木 全  章 

3日 L生 田 親 雅 

8日 L石 黒  薫 

8日 L御 子 柴 孝 明 

9日 L榊 林 重 成 

12日 L青 山 吉 光 

19日 L山 中 一 史 

19日 L鈴 木 勇 人 

22日 L石 原 正 憲 

28日 L後 藤 洋 一 

31日 L朝 比 奈 純 一 

【 新 年の ご 挨拶 】 
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             会 計  野村政司      

            

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては健やかに新しい年を、お迎 

えの事と心よりお慶び申し上げます。 

昨年は献血奉仕例会を皮切りに、ともいきの子ども達陶

芸体験会・トレトレグル-プとの秋の運動会と素晴らしいア

クティビティが開催され大成功に終えられたことは、各委

員長、副委員長、会員皆方様の多大なるご支援、ご協力の賜

物と心より感謝申し上げます。 

本年度は西尾会長がスローガンに掲げられた『Service 

For Next 明るい未来へ ウィ・サ-ブ』にまつわるメインア

クティビティの吹奏楽日曜組が、フ-ドドライブも併設され

3回開催され第3回目の6月10日には一宮市民会館にて

フィナーレを迎えます。 

この新たなアクティビティを是非とも会員皆様方の更な

るご協力をお願い申し上げます。 

最後になりましたが、本年も会員皆様方の益々のご健勝、

ご多幸を心より御祈念申し上げまして新年のご挨拶とさせ

て頂きます。 

 

 

 

 

 

            

3R LCIF国際関係委員 

                  中川幸男 

 

 

 

 

明けましておめでとうございます。会員皆様方におかれ

ましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお慶

び申し上げます。 

 昨年はコロナ禍の続く中 またウクライナ情勢の悪化

による半導体不足になりその影響から様々な物不足があ

り流通の妨げの中 円安傾向が続き1ドル150円を 

超えるような状況が続きました。そのような中でも当ク

ラブメンバーの皆様から沢山のLCIF献金を頂き、誠に

感謝いたしております。 

今年は卯年ということで株式相場においては卯は跳ね

るという格言があるそうです事実 ここ最近は円高傾向

になり1ドル130円台まで落ち着いてまいりました。 

クラブメンバーの皆様にはご負担となりますが今一度

LCIFの意義を考えて頂き献金のご協力をお願い致しま

す。  

四字熟語に鳶目兎耳(えんもくとじ）という言葉があ

ります。鳶の目をもって遠くのものまで目ざとく見つ

け、うさぎの耳をもって些細な音も聞き漏らさないそん

な情報収集に長けた人となり より一層皆さん一丸とな

って一宮ライオンズクラブを盛り上げていきましょう。  

残り半年となりましたが何卒ご理解・ご協力の程宜し 

くお願い申し上げます。  

最後になりますが皆様方のご多幸・ご健勝 一宮ライ 

オンズクラブの益々の発展を祈念いたしまして新年のご

挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 L 立川智浩 

               

（S50..2.18生） 

 

 

令和五年、平成三十五年、昭和九十八年、皇紀二千六

百八十三年の新年を健やかにお迎え、皆様お仕事も順調

に始められた事とお喜び申し上げます。 

 私は今年が人生で４回目の年男になりました。前回の

年男は12年前の36歳の事を振り返ると恐ろしいくら

い物事知らないG O G O の若者だったと痛感し、当

時色んな意味で「無知で良かった」と安堵しておりま

す。何も知らず一宮ライオンズクラブに入会した年でも

ありました。 

今年は元旦が仕事始めでしたが、元旦より第61代会

長L伊藤のご家族の皆様が当旅館に、ご宿泊していた

だき、とても嬉しい年としてスタートできました。 

昨年は西尾会長にご配慮いただき、クラブの皆様方に 

も紅葉例会としてもご使用していただき、嬉しい年と 

なりありがとうございました。 

【年男年頭のご挨拶】 

3R 役員新年のご挨拶 

【 新 年の ご 挨拶 】 
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仕事上では、観光業・飲食業としてコロナ禍に入り

３年という長い年月を忍耐と精神力だけで乗り切り、ロ

シアとウクライナの戦争により、物価の高騰になり、全

てのメーカーより材料仕入れ金額の相談があり、利益を

圧迫する業績となり厳しい年でした。政府や県の観光支

援等の政策に支えられ、なんとか守って乗り切った年で

した。 

今年は会社の強固な経営に向けて、新たな業種や店舗

を増やし、攻める年として邁進する予定です。地元の地

方創生や地産地消にも寄与し、世界にも目を向け、地域

経済の明るい見通しが見えてくる可能性を自分で作って

いこうと思っております。自宅のある名古屋や東南アジ

アでも事業を始めて、年男として思い出残る年とし、忙

しくしていきたいという感じです。 お祝い事や、サプ

ライズ、エンジョイでお困り

の際はいつでもお気軽にご連

絡くださいませ。ライオンズ

クラブの活動を通して磨いた

「奉仕の精神」をお連れの方

に沢山ご提供いたします。 

 本年もどうぞ宜しくご指

導、ご支援賜りますよう、お

願い申し上げます。  

 

 

 

 

                  L 大島基睦 

               

（S50..3.15生） 

 
 
 
新年あけましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられ

たこととお慶び申し上げます。 

昨年中は一宮 LCチャリティーゴルフ大会、各クラブ

のゴルフコンペへのご参加、又ご指導ご指南を賜り誠に

ありがとうございました。 

初めての委員長という大役を仰せつかり会長幹事又多

数のクラブメンバーの方に支えられなんとか乗り越えら

れたと心から感謝を申し上げます。 

さて昨年は虎のように強く勇ましい年だったかもしれ

ませんが今年は兎が主役です。 

兎走烏飛（とそううひ）、慌ただしく歳月が過ぎる日々

を送っている方が多いと思いますが、親睦委員会として

は皆様にゆるりと楽しいひと時を過ごしていただき、又

親睦を深め明るい未来や景色を見ることが出来るよう精

一杯努めていく所存でございます。 

又私自身ももう少しゴルフの練習をし、うさぎの上り

坂のごとく先輩方に少しでも追いつき、ブラボーと言わ

れるよう努力したいと考えております。 

最後になりますが私は4回目の年男になり、そろそろ

仕事のことと同時に自分の体のことも気にしていかなけ

ればと思っておりますが、皆様方のご健勝とご多幸をお

祈り申し上げ、ライオンズ活動、奉仕活動に精進してい

く所存でございます。 

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

L 下田心也 

               

（S50.10..21生） 

        

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。もう４８歳に

なるのかと思ってしまいました。 

過去を振り返ると何も成し遂げていないのではないか

と。自分はこれからどうするのか、どう生きたいのか。 

正直なところ、今までも漠然とした生き方をしていたの

で明確にこうだ！と言えない自分がいます。ふと自分は

何をしたいのだろうと。色々なことで人と比べて、自分

は情けない不甲斐ないと思ってしまいます。 

少し前に、定年した後に大学に一般入試で入学され卒

業論文では表彰までされた方の本を読みました。社会人

枠でもなく、シニア枠でもなく、現役の学生と入試で戦

い一緒に学ばれた方です。とてつもなく憧れました。僕

も将来、また大学で学ぼうと。本を読むことで、自分を

沸き立たせてくれるものは何かを思い出させてくれまし

た。 

まったくもって、新年の抱負になっていない文章にな

っておりますが自分がこれからどう生きたいのかを考え

ると、やはりワクワクとした生き方を望みます。 

歳を取っても出来ることをして、少しでも成長してい

く自分にワクワクしながら生きたい。そのためには何が

一番必要かを考えると、結局のところ健康なのかなと思

いました。 

実際、まったく健康診断にも行ってないのでこれから

は、健康第一に生きたいと思います。 
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L 酒井是和 

           

（S50.11.14生） 

        

 

 

新年明けましておめでとうございます！皆様におかれ

ましては健やかに新年を迎えられたこと、心よりお慶び

申し上げます。 

 お陰様で2021年7月にライオンズに入会して1年

半が経ちました。初年度は例会を中心に参加していまし

たが、2 年目の今年度はライオンズクエスト薬物乱用防

止委員会(以下薬防委)の副委員長を拝命したことやゴル

フを始めたことで、前年度よりも多くのアクティビティ

に参加することができ、ライオンズのことを以前よりも

深く理解できた年になりました。 

 今年は、次年度の新体制においてライオンズクエスト・

薬物乱用防止委員長を務めさせていただく予定です。教

育委員会での承認や５つの中学校との打ち合わせなど公

的機関との接点を持ち、1,000名以上の中学生に対して

講話します。昨今未成年の麻薬補導件数がこの愛知県で

も増えていることから、受講者である中学生が大人にな

っても決して興味本位で始めてはならない、酒やタバコ

とは全く次元の異なる危険なものであり、人生を狂わす

ものであることをしっかり伝えたいと思うとともに、現

委員長であるL則竹正勝をはじめ歴代の委員長のノウハ

ウを更にブラッシュアップし、次の委員長に残せるよう

努めたいと考えています。ライオンズ活動の一助となれ

るよう身を引き締めて担当させていただく次第です。本

年もご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

あとゴルフは、まずは 108 を切れるよう頑張りたいと

思います。 

 最期になりますが、皆様のますますのご健勝とご多幸

を心からご祈念申し上げて新年の挨拶に代えさせていた

だきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1573 回例会報告 

と  き 2022年12月24日(土)17：30 

ところ 名古屋観光ホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12月24日(土)に、名古屋観光ホテルにて年末家族例会を

開催させて頂きました。コロナウイスルに対する配慮が欠か

せない日々 が続く中、クリスマスイブという特別な日にもか

かわらず、101名の登録をいただきました。本当にありがと

うございました。 

西尾会長の挨拶から始まり例会は粛々 と進行されていきま

した。例会終了後、全てのご家族様も入室され、パーティーが

開催されました。日頃、支えていただけ

るご家族への労いも踏まえ、美味しい食

事に楽しいアトラクションをご用意いた

しました。 

１つ目のアトラクションは、風船など

を使うバルーンパフォーマーのＡＳＵＫ

Ａさんでした。バルーンアートと帽子ダ

ンスで有名な方でお子様達の瞳をくぎ付

けにしておられました、可愛いバルーン

作品を貰えてお子様にとって大喜びのパフォーマンスでした。  

２つ目は、モノマネ芸人の小福山雅治さんでした。福山雅治

さんをそのまま小さくしたようにそっくりなのに格好よく決

めようとすると何故かいつも笑いが起きていました。そして

最後に、昨年と同様に、会を盛大に盛り上げたく、サンタさん

からのプレゼントという事で、プレゼントの抽選会を行いま

した。ご家族、奥様目線で商品を、様々 取り揃えましたが、ど

のご家族様もプレゼントを貰った時のみなさまの笑みに私も

感動しました。 

そんな食事とアトラクションで、皆様、終始笑顔で家族との

絆の構築、そして家族間の交流も図れ

たように感じました。最後にＬ大島八

重子に、きよしこの夜を先導頂き、素晴

らしい歌声に余韻のまま、Ｌ野嵜章の

ロア一斉、閉演のお言葉で御開きとさ

せていただきました。本例会にご参加

いただいた皆様、本当にありがとうご

ざいました。 

計画委員長 矢田賀也 

 

【年男年頭のご挨拶】 

名古屋第一法律事務所 
名古屋市中区丸の内2-18-22 

三博ビル5F 
TEL（052）211-2236 
弁護士 L 柴 垣 幹 生 
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フードドライブにご協力ください！！ 

★開催日時・場所★ 

第1回・・2023年1月15日（日） 

     10：00～12：00 

     一宮市木曽川文化会館玄関ホール 

 

第2回・・2023年4月2日（日） 

     13：00～15：00 

     尾西市民会館 玄関ホール 

 

第3回・・2023年6月10日（土） 

     13：00～15：00 

     一宮市民会館 玄関ホール 

 

★受付できる食品★ 

  カップめん・インスタント食品・レトルト食品・

スナック菓子等 

 ★注意事項★ 

 ・賞味期限が記載されて 

いて、1か月以上期限 

がある食品 

 ・常温保存のもの、未開封で外装が破れていない

食品 

 

第105回ボストン国際大会参加者募集 

 2023年7月6日(木)～11日(火) 
 

世界最大の国際奉仕団体として1年間の成果を振り返

り、より良い社会貢献を検討し、国際交流を深める場

である大会です。 

是非、日本のライオンズ、特に 334 複合地区の力強

さを世界にアピールする為にご参加下さい。 

 

*普通申込 

2023年3月31 日まで  US250ドル 

*後期申込 

2023年4月  1 日以降  US325ドル 

 

     ☆申込される方は事務局まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

第1573回例会アテンダンス報告  

 

会員数 247名   家族会員  106名 

例会出席対象会員数  117名 

出席者 39名(メーク・アップ0名) 

    出席率 33％ 

    。 

 

 

 

  

第1573例会ドネーション・ファイン 

                        

◎ドネーション                   168,000円 

◎ファイン                              0円 
  

ドネーション・ファイン累計       1,040,000円 

 

 

 
 

訃  報 

去る12月31日正会員L則竹保利 ご尊父  

家族会員 則竹正孝様 （享年85才）がご逝去 

され葬儀告別式は、1月3日 平安会館 木曽川 

斎場にて行われました。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

                                   合 掌 

 

L西尾建一郎 クリスマスイブに家族例会が開催でき

た喜び 

20,000 

L御子柴孝明 年末家族例会が無事にできた喜び 10,000 

L 阿部  勇 無事に米寿を迎えて 10,000 

L中川幸男 とうとう還暦になってしまった 10.000 

L佐藤  彰 銀婚式の喜び 10,000 

L伊藤裕彦 新車購入 5,000 

L大山恭範 年末家族例会に家族と参加できた喜び 5,000 

L杉山幸紀夫 10年連続例会い出席できた喜び 5,000 

L野村政司 年末家族例会に参加できた喜び 5,000 

L野嵜  章 年末家族例会が無事できた喜び 5,000 

L吉江有希子 本日はクリスマス例会にご参加いただ

きありがとうございました。 

5,000 

L則竹正勝 大雪でも家族例会に参加できた喜び 2,000 

二村さおり様 L小川康則のお店で一宮サウスLC年

末家族例会開催させていただきまし

た。感謝申し上げます 

10,000 

参加会員方  々 年末家族例会参加者の方々のお気持ち 66,000 

合計 168,000円 


